

# *Hotel Santiago: 25 años como símbolo de la Capital del Caribe*

---



S. de Cuba.- 23 oct (S. Maestra).-El Hotel Santiago –perteneciente a la cadena Meliá–, considerado la primera institución de su tipo con categoría cinco estrellas creada fuera de la capital y un ícono del patrimonio moderno de la urbe, mantiene su encanto al cumplir recientemente su primer cuarto de siglo.

Con un diseño que respeta la tradición arquitectónica de la urbe, de conjugarse con las montañas y las características de una ciudad caribeña y marinera, también de larga cultura portuaria, la visualidad esta edificación, con amantes y detractores, es un punto de referencia dentro del entramado citadino, además ofrece en sus pisos más altos uno de los miradores privilegiados, con vistas panorámicas que van desde las montañas a la bahía.

Esa privilegiada ubicación en la intersección de la Avenida de Las América y calle M, del reparto Sueño, en eje del desarrollo urbano externo, y a pocos minutos del centro histórico, convierten al Hotel Meliá Santiago en un destino preferido entre clientes de Francia, Inglaterra, Alemania, España e Italia, quienes señalan, además, la profesionalidad, amabilidad y calor humano como otros elementos que les hacen repetir la visita.

El Hotel Meliá Santiago es un símbolo en la urbe Capital del Caribe, está ambientado, además, con una interesante historia, arte y auténtica música tradicional, que le dan un particular e inolvidable sello

cultural, es una referencia simbólica en la ciudad.

Desde su fundación, en octubre de 1991, y por 25 años, el Hotel Meliá Santiago forma parte del entramado urbano de la urbe, también es referencia de los servicios de alto estándar, una obra que pone en relieve los atributos más tradicionales de la ciudad, intentó rendir homenaje a unas partes importantes y significativas de la cotidianidad

del santiaguero: los techos metálicos y la imagen del puerto y centrales azucareros, es uno de los símbolos indiscutibles de nuestra urbe, un ícono de modernidad y universal a la vez.

(Tomado del periódico Sierra Maestra)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/109646-hotel-santiago-25-anos-como-simbolo-de-la-capital-del-caribe>



**Radio Habana Cuba**